

# Kitzinger Jugend in Schweinfurt erfolgreich



Vier Kitzinger Jugendliche traten am vergangenen Wochenende beim Jugendrapid-Turnier in vier verschiedenen Altersklassen in Schweinfurt an. Und alle vier waren erfolgreich.

In der U10 verlor Leo in den ersten sechs Runden lediglich gegen den souveränen Sieger. Im „Endspiel“ um den zweiten Platz musste er leider eine Niederlage einstecken. Aber der dritte Platz war ungefährdet (5 aus 7) und der Pokal (nebst einem Basketball als Sachpreis, den er unbedingt abstauben wollte (Leo demnächst als Point Guard bei den Würzburg Baskets?)) mehr als verdient.

**In der U12 startete Sourish mit einer Niederlage gegen den späteren Sieger und einem Remis gegen einen höher einzuschätzenden Gegner. Danach folgten vier glatte Siege. Und wieder kam es zum „Endspiel“ um den zweiten Platz, das auch Sourish verlor. Trotzdem Glückwunsch zu einem starken Turnier (4,5 aus 7) mit einem Pokal für Platz drei.**

**Valentin startete in der U14 stark mit zwei Siegen und einem Remis. Dann bekam er es hintereinander mit den zwei Schwergewichten der Altersklasse zu tun. Den Niederlagen gegen diese ließ er in einem starken Endspurt noch zwei Siege folgen. Seine 4,5 Punkte reichten für einen sehr guten Platz vier.**

**Die U16, U18 und U25 spielten in einer Gruppe ihre jeweiligen Sieger aus. Es stellte sich heraus, dass die stärksten Gegner von Markus in der U16 starteten. Nach der Wertungszahl war Markus klarer Favorit. Dass es nicht leicht werden sollte, zeigte sich schon in Runde eins, als er gegen einen 1100er in ein Remis einwilligen musste. Es folgten drei klare Siege. In Runde fünf musste er eine Niederlage gegen einen U16er einstecken und hatte so den Gesamtsieg über alle Altersklassen nicht mehr in eigener Hand. Sein Möglichstes tat er – und hatte Glück. Am Ende waren Markus und zwei u16-Spieler mit jeweils 5,5 Punkten auf gleicher Höhe. Die Feinwertung entschied für Markus (der natürlich damit auch die U25-Wertung gewann).**

**Ein überzeugender Auftritt der Nachwuchsgarde (Leo, Sourish und Valentin) und dem reaktivierten Routinier Markus!**